

Repertorio de músicos españoles dio comienzo a la Semana Cultural Hispana

Ayer, en dependencias de la Casa España (Plaza Muñoz Gamero 771), el pianista, Ricardo Solans y la soprano María Pilar Cubero Peralta -ambos artistas españoles de Aragón- dieron comienzo a la Semana Cultural Hispana en Punta Arenas, la cual se mantendrá hasta el viernes 26 de octubre, con espectáculos que iniciarán a las 19,30 horas e ingreso liberado. Como en cada oportunidad la instancia es organizada por la Sociedad Española de la capital regional de Magallanes.

Solans y Cubero presentaron alrededor de 16 canciones, pertenecientes a diferentes compositores como Enrique Granados, José Serrano, Tomás Bretón y Manuel Fernández Caballero,



La velada se inició con un reconocimiento póstumo a Mario Capellán García, quien fue un activo colaborador de la Sociedad Española de Punta Arenas. La distinción fue entregada por el directivo Juan José Salas a la viuda del conmemorado, Adriana Zapata.

entre otros. La próxima función de los músicos españoles la llevarán a cabo hoy, a las 16,30 horas, en el Colegio Miguel de Cervantes (actividad de carácter interno). El jueves 25 de octubre, a partir de las

19,30 horas, interpretarán su música en el auditorio Ernesto Livacic de la Universidad de Magallanes.

Los músicos de la península ibérica destacaron que su presentación en Punta Arenas era una verdadera oportunidad y se aseguraron de aprovecharla. "Me parece estupendo que realicen esta semana dedicada a las expresiones artísticas y culturales, recordando las raíces hispánicas. Los orígenes de Chile están en gran parte en España, entonces tiene que haber cultura que aborde aquello, empezando por el idioma, la gramática, el vocabulario y la historia en que ambos países estén relacionados", indicó María Pilar Cubero, agregan-



El pianista Ricardo Solans y la soprano María Pilar Cubero Peralta entregaron al público una jornada de música.

do que Punta Arenas se lo imaginaba mucho más frío, por lo que fue una sorpresa para ella encontrar un clima caluroso y con poco viento.

Ricardo Solans recalcó lo mucho que la gente aprecia y pide instancias artísticas con otras raíces culturales, explica que estuvieron en San Fernando, y le llamó la atención lo sorprendido que quedó el público con la presentación, ya que el talento interpretativo que estos músicos españoles exhiben es algo poco habitual en ciertas localidades.

"Para nosotros es el tercer año que venimos a Chile, primero estuvimos en Santiago, de la mano de la Casa de Aragón, la cual es la colectividad aragonesa más grande del mundo. Estuvimos ahí y gracias a eso pudimos volver para presentarnos en Talca y ahí fue que conocimos al presidente de la Sociedad Española de Punta Arenas, este nos invitó y ahora estamos aquí. Todo eso nos indica que hay una demanda importante, hay necesidad de aprender y que haya una transmisión de

conocimiento, es como si la sangre de la gente lo pidiera. Para mí es muy importante que exista ese flujo de cultura", precisó Solans.

La Semana Cultural Hispana continuará esta noche, con una programación dedicada al canto coral. Mañana, la velada estará dedicada al flamenco, y el viernes cerrarán con cuadros artísticos destinados al sincretismo cultural presente en la región. Cabe recordar que cada jornada inicia a las 19,30 horas y el ingreso es liberado. /LPA



Parte del público asistente a la primera velada de la Semana Cultural Hispana en Punta Arenas.